



**Universidad:** Universidad del Sureste UDS

**Campus:** Comitán de Domínguez

**Facultad:** Medicina Humana

**Materia:** Bioética y normatividad

**Docente:** Dr. Dario Cristiaderit Gutierrez Gomez

**Alumno:** Cárdenas Hernández León Felipe

**Semestre:** 3°

**Grupo:** A

**Trabajo:** Resumen “Merli”

## Primera Superada

### Capítulo 1 → Peripatéticos

• En este capítulo Merit debe presentarse como el nuevo profesor de filosofía y demostrar que esta transfiere la vida al mismo tiempo debe demostrar que los malos comentarios y preguntas de la misma gente son irrelevantes a la filosofía. Este capítulo está muy basado ideológicamente por Aristóteles y es después tal cual hacen en el LICEO en donde los platos y objeciones se deben comentar. De esta manera atrae la atención de los alumnos haciéndoles entender que se orientarán a temas de la vida y no lecciones de la misma.

### Capítulo 2 → Platón

• En el capítulo se muestran referencias claras a Platón tales como un mundo sensible y otro lógico también menciona a la fama de ver las cosas sobre el amor y como comprenderlo en cuanto a lo que se encuentra en diferentes etapas de la vida en lo que se encuentra (joven, adulto etc). Se ve como es que aplica la alegoría de la caverna con un niño que sufre una especie de trastorno como la agorafobia de manera particular en su domicilio y le enseña a su tipo que hay diferentes tipos de amor y es mejor que los conozca para según Merit para que cree conciencia de lo que hay a su alrededor. Merit le enseña a través su representación en la alegoría para él es como un prisionero encadenado tratando de comprender la realidad.

su suceso esta en ella. Muchi se propone a ser el  
liberador de este mundo.

Capítulo 3 → Los fines políticos los mejores elipidos  
• En la personal hay hace referencia a  
Napoleón ya que esta famosa frase alude  
al siglo XV en donde la religión y principios  
prohiben un debate hacia los gobernantes  
Muchi la muestra retiene en un examen para  
oponer a él (a él). Su punto es que su  
entorno de trabajo comienzan a tener  
conflicto con el sobre las libertades que consiguen

Capítulo 4 → Aristoteles

En este capítulo Muchi desmonta Aristoteles  
intuyendo a sus alumnos sobre el hecho  
de que son falsas e traves de esto les  
demuestra a sus alumnos que lo que verdadera  
mente importa es su propia concepción de  
felicidad. Muchi lo ilustra entre las cosas  
con exceso y la carencia, muestra el autocontrol  
o moderación ante diversas situaciones; tambien  
se destaca la justicia propia o propia en la  
vida.  
Menciona que hay una tendencia generalizada  
a no expresar el que se piensa.

### Capítulo 5 → Sócrates "¿Qué hay que saber?"

• En lo personal este es un capítulo muy interesante por la cuestión de diálogos y la presencia de las ideas de Sócrates en la vida real como el padre profesor académico y se sabe precisamente personal. También Merli se siente en su esfuerzo para aplicar la filosofía a llevarle dice que no basta conocer al mundo por medio de las noticias, también demuestra la importancia de conocerse a uno mismo y ser uno mismo. En lo personal hace referencia a la presencia de los padres en la vida de los hijos.

### Capítulo 6 → Schopenhauer

• Merli presenta a este gran pensador de forma natural para hacer el real, vivir con la clara insatisfacción haciendo que de esta manera una persona se entrole a él por sus pensamientos. En este capítulo aplica la ideología del pensador haciendo el real a los demás. De esta manera le dice a uno que salga al mundo conforme a dar los primeros pasos y al mismo tiempo sentirse protegido. En lo personal es un capítulo profundo ya que muestra los desencuentros, agresiones y sufrimientos y demuestra lo que es no desear nada a no querer nada y evitar las frustraciones.

### Capítulo 7 → La Normalidad

• En este capítulo se pone en debate a la normalidad como una categoría cultural que se acerca a lo concreto, cotidiano, social y ritual de forma patética. Se menciona rápidamente el tema de la personalización en tiempos en donde no era normal también mencionando la cuestión del poder para explicar algo (cambiar o la sociedad) es básicamente la Normalidad y Anormalidad en base a diferentes puntos de vista.

### Capítulo 8 → Guy Debord

• En este capítulo se demuestra antes que el mundo se abre para un grupo de personas cristianas puras a través de la desinformación y la ignorancia. La desinformación y el mal uso de la verdad se demuestra que la sociedad no es algo real sino solo imágenes representadas para demostrarte lo que tú quieres ver con tal de obtener algo nuevo o cambio. Haciendo que la sociedad sea una especie de refugio para los incógnitos. Al final trata de mostrar la ciencia y la filosofía haciendo de ella algo muy rutinario.

### Capítulo 9 → Epicuro

• Fue uno de los filósofos que mejor describe lo que el ser humano busca en la vida cuando no tiene algún propósito. Epicuro mencionaba a Epicuro para buscar la felicidad en sí mismo. La felicidad es la forma de demostrar la paz en el hecho de demostrar que cambia ese estado es demostrar básicamente que no importa las cosas materiales sino la felicidad que te aporte el hecho de vivir realidad tus sentidos y vivir conforme a los pensamientos.

### Capítulo 10 → Los Estoicos

• En este capítulo se explica lo difícil que es tener las cosas que suceden en la realidad. Estos filósofos viven absorbidos en su propio mundo como si nada les importara apenas a los buenos y malos momentos como si todo dependiera de juicio o conciencia.

Aquí se demuestra como es que es afrontar la realidad a base de diferentes expectativas y a proseguir con la justicia en juicio pleno.

## Capítulo 11 → Los Sofistas

• Este capítulo inicia con un problema social en lo que las autoridades escolares intervienen en el delito y castigando a los malhechores. Pero en vez de ir a los hechos demuestra que cada quien manipula la realidad a su conveniencia con diferentes argumentos como el discurso preñado, las medias verdades, mentiras, prevalencia en las verdades, etc. todo esto desemboca en la realidad sofista que demuestra la importancia de ser autodidacta y el depender de una institución.

## Capítulo 12 → Nietzsche

• En lo personal este capítulo es algo difícil de interpretar ya que la voluntad en la vida es muy personal. Pero lo que sí puedo decir es que la visión del filósofo es clara ya que la voluntad es la fuerza más grande que existe en el universo y lo único capaz de cambiar todo.

## Segunda Temporada

### Capítulo 1 → Los Meserrius

• Aquí demuestra la importancia de los principios en la vida, y lo importante que es saber cuáles de esta manera. Muriel muestra a como preguntar con razón en busca de la felicidad.

Esta forma de ver las cosas es como si a través conforme a lo que se va presentando como si de manera recordando la filosofía no existiera

### Capítulo 2 → Tomás Hobbes

• En este capítulo se muestra una deducción a la sociedad de los pueblos nuevos en cuanto a la necesidad de contar con un poder superior para controlar las cosas.

Así mismo Muriel demuestra la importancia de saber como uno prefiere a la autoridad que te controla y el saber como lidiar con esta cuando se presenta en diferentes situaciones

### Capítulo 3 → Estoricos

• Aquí se describe el desencuentro del Egipto con el cual se conforma de controlar lo que ocurre

Aquí hay un encuentro vuelto a trabajar de esta manera los alumnos se sienten nuevamente frustrados. Se abordan las relaciones con éxito y frustraciones con la familia de Juan en un estado de desentendimientos

Trate a previsiones, frustraciones límites los estilos tratan de calmar y definir cual debe ser la actitud: la tolerancia que sabe aceptar lo que sucede para no depender de ello

### Capítulo 4 → Kant

• Este capítulo trata de algo más metafísico que tiene cada persona como la moral. Esto demostrado a que no se puede mentir o creer que algo está justificado. Esto para Kant era algo cerrado y casi dogmático y que para él NO se puede mentir por que no debes sin ninguna razón o justificación. También se demuestra que la ética moral no tiene meritos por consecuencias sino que es algo más personal y propio. Fue lo más cercano a la ideología de Kant

Capítulo 5 → Hiparcia y los Cuacos  
• Para este capítulo se pide que asistamos a un curso comercial para enseñar la Hiparcia o sea a despreciarse de todo a no necesitar nada, una con lo mínimo necesario para eso para en cartelas en lugares caprichosos tipo el cine. No Guarde la Felicidad - Felicidad No Incluido.

Esto con el fin de que comprendan que todo es secundario a lo que verdaderamente atribuye a los personajes y pensar por si mismos antes de hacer solo un pensamiento ajeno.

Capítulo 6 → Montaigne

• Aquí se compararon en la verdad más que en cosas subjetivas. A este mundo lo con Al dios relacionados a la mentira se discen cadenas de manera simultánea en lo personal me gusto un comentario brevísimamente de la Filosofía "La filosofía nunca nos dice la verdad pero ayuda a descubrir mentiras vendidas como verdades".

### Capítulo 7 → Judith Butler

• En el capítulo se aborda toda la problemática en cuestión del género. Aquí se da a entender que el sexo es la base material es el género en si este es un concepto sociológico cultural dentro de un sistema social lo cual da la imagen de que este es una cuestión instancia social obediendo a que hablar de género es hablar de relaciones con poder y el no encerrar a esta ideología alletara las otras relaciones y que nadie pensara lo mismo que to

### Capítulo 8 → Freud

• En el capítulo demuestra lo importante de lo que es estar consciente en las etapas tempranas de la vida y que eso define el futuro. Aquí se presenta una presentación completa de de los celos e impulsos difícil de obtener al igual que el mal esta cultural contemporaneo lo que genera dar a entender de que el psicoanálisis va mas alla de lo que uno ve a simple vista algo mas profundo y significativo por diversos factores

### Capítulo 9 → Descartes

• En el capítulo, Merle usa el pirronismo y explica de manera exacta la duda, el cogito y el ego cogitans sin probar las verdades o la misma existencia.

Creo una red de problemas metafísicos que es el ser y la nada. Esto demuestra a que pensamientos no ligados a Descartes no empiezo a establecer verdades de como es el mundo y el ser humano o el alma misma preguntándose as mismo a como llega a la verdad completamente segura dando a entender a que todo aquello externo es solo una sustancia pensante

### Capítulo 10 → Engels

En el capítulo los diversos problemas familiares tanto económicos como sentimentales aquí aceptan el hecho de que las cosas son imposibles de remediar y aceptan el como deben afrontarlas con sus consecuencias aceptando y manejando proyecciones sin decir realmente lo que desean y dándose cuenta de que es lo que realmente extrañan.

Capítulo II → Zuck

• Por Muri introduce a este filósofo diciendo que en el mundo abstracto nos basamos en datos cuenta de que podemos hacer. Con esto se refiere a que cada vez estamos siendo con nos contemplados su datos cuenta.

Esto lo relacionamos como con el amor. El amor solo a cosas bonitas y de grado cuando no es así y que el amor es considerado como un todo teniendo en cuenta lo real y desapro debe que puede ser para uno mismo.